

Ressort: Entertainment

Rapper Trettmann will nicht mehr in Chemnitz leben

Leipzig, 30.10.2018, 11:33 Uhr

GDN - Der Hip-Hop-Musiker Trettmann glaubt nicht, dass er noch einmal in seiner Heimatstadt Chemnitz leben wird. "Es ist naheliegender, dass ich in die Karibik ziehe als jemals zurück nach Chemnitz", sagte er der Wochenzeitung "Die Zeit".

Der Rapper wohnt seit Jahren in Leipzig. Trettmann, der bürgerlich Stefan Richter heißt, lebte in der ehemaligen Karl-Marx-Stadt zeitweise im gleichen Haus wie die beiden Brüder der Band Kraftklub, Till und Felix Brummer. Er habe als eine Art Babysitter auf sie aufgepasst: "Das waren die schlimmsten ADHS-Kids", sagte er der "Zeit". Zur Beruhigung habe er ihnen R'n'B vorgespielt. Im Sommer waren Trettmann und Kraftklub beim "Wir sind mehr"-Konzert vor 65.000 Zuschauern in Chemnitz aufgetreten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-114402/rapper-trettmann-will-nicht-mehr-in-chemnitz-leben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com